

Declaración Fundación Integra – Jardín Infantil Los Pioneros:

Suspenden actividades de jardín infantil hospiciano ante presencia de roedores



Un comunicado oficial emitió Fundación Integra, respecto a la situación sanitaria de un jardín infantil bajo su dependencia, en la que señalan lo siguiente: “ Nuestra principal preocupación es el bienestar y seguridad de niñas y niños, por esto compartimos la inquietud de las familias frente a la situación sanitaria que aqueja a la sala cuna y jardín infantil Los Pioneros. La contingencia afecta a gran parte de la comunidad cercana al establecimiento se produce por factores externos al establecimiento, principalmente por la presencia de microbasurales en el sector. Esta situación ha implicado la suspensión de actividades en algunas ocasiones:

Dos suspensiones se realizaron, de manera preventiva, durante los primeros días de junio.

A mediados de junio y el 29 de junio, recién pasado, se procedió a suspender las actividades, de acuerdo a la indicación de prohibición de funcionamiento por parte de la Seremi de Salud.

Como institución de educación parvularia, hemos adoptado todas las medidas necesarias asegurar el bienestar de niñas y niños, a través de un trabajo colaborativo con Seremi de Salud y el municipio de Alto Hospicio, con el objetivo de avanzar en soluciones definitivas, manteniendo una comunicación constante con las familias y priorizando siempre el bienestar de

los párvulos.

Frente a esta contingencia, se han ejecutado diversas acciones para resguardar la salud de los niñas y niños:

Cumplimiento del calendario regular de desratización y sanitización.

Trabajo coordinado con Municipalidad de Alto Hospicio para reforzar instalación de cebos con empresa especializada.

Retiro de basura en el jardín infantil y en los sector aledaños dos veces al día, para evitar acumulación nocturna. Además, está en marcha el proyecto de refuerzo del cierre perimetral inferior del establecimiento, para evitar el ingreso de roedores desde el exterior.”